

Dos días de agitación: show de la Teletón choca con arribo de plantel de Colo Colo

JORNADA. Autoridades dispusieron dispositivos adicionales para que conviva la actividad de beneficencia con el arribo de futbolistas e hinchas. Mañana es el partido entre "albos" y Copiapó, en el que Carabineros tendrá 300 efectivos en diversos operativos de seguridad.

Aldo Lingua
crónica@diarioatacama.cl

Este domingo 10 de noviembre a las 16:00 horas, la ciudad de Copiapó será el escenario de uno de los eventos deportivos más importantes de la temporada: el partido de cierre de la liga entre Deportes Copiapó y Colo Colo. La expectativa es alta, pues no solo el resultado determinará el cierre de la fecha del torneo nacional, sino que además existe una alta posibilidad de que Colo Colo se corone campeón. Esta situación ha generado una alta demanda de entradas, y se espera la asistencia de más de 6.000 personas al estadio Luis Valenzuela Hermsilla.

Ante este evento de alta convocatoria, las autoridades de Copiapó han anunciado un riguroso plan de seguridad en conjunto con Carabineros y la Secretaría de Transportes y Telecomunicaciones. La operación, considerada de alta complejidad y planificada durante semanas, involucra a cientos de funcionarios y múltiples restricciones que buscan preservar el orden y garantizar la seguridad de los asistentes y de la comunidad local. Según las autoridades, se espera que este despliegue sea un referente en cuanto a logística y seguridad para eventos deportivos de este tipo.

SEGURIDAD

El general de Carabineros, Jorge Muñoz, explicó que el operativo de seguridad se ha planeado con especial cuidado para anticipar los posibles riesgos. "Hemos desplegado un operativo con una planificación que venimos trabajando desde hace varias semanas, abarcando todos los servicios necesarios para este evento deportivo de tipo. Aunque existe

preocupación, hacemos un llamado a la calma y tranquilidad y a acercarse al estadio de manera ordenada", destacó Muñoz, enfatizando el compromiso de las autoridades por garantizar un entorno seguro.

Este operativo de seguridad cuenta con la presencia de más de 300 funcionarios policiales, quienes estarán distribuidos tanto dentro como fuera del estadio y en las zonas aledañas. Para reforzar este despliegue, se ha movilizado personal de Santiago, Antofagasta y Coquimbo, lo que permitirá una vigilancia continua y un control exhaustivo de la situación. "Hemos establecido un perímetro importante", explicó Muñoz, "que incluye Copayapu, Luis Flores y Los Carreiras, restringiendo el acceso únicamente a residentes y personas autorizadas. Solicitamos que quienes se aproximen al estadio lo hagan a pie, ya que el acceso vehicular estará prohibido".

SIN LIENZOS DEL COLO

El dispositivo de seguridad considera un plan que cubre diferentes aspectos de la seguridad pública, desde el ingreso y salida de los asistentes hasta la prevención de incidentes que puedan ocurrir en la vía pública. En este sentido, el general Muñoz fue enfático en señalar que se ha coordinado una estrategia de tres anillos de seguridad para organizar el acceso de los aficionados. Dado que la venta de entradas se ha realizado exclusivamente en línea, el general aseguró que permite un monitoreo más detallado de los asistentes y facilita un acceso controlado.

Además, existen restricciones específicas sobre los objetos permitidos en el estadio. "No se permitirá el ingreso de banderas, lienzos, botellas u otros implementos al estadio.



AYER CERRARON LA CALLE O' HIGGINS EN EL CENTRO DE LA CIUDAD.

"No se permitirá el ingreso de banderas, lienzos, botellas u otros implementos al estadio. El club visitante no hizo ninguna solicitud específica, por lo que estos elementos no están autorizados"

Jorge Muñoz
General de Carabineros

El club visitante no hizo ninguna solicitud específica, por lo que estos elementos no están autorizados", declaró Muñoz, subrayando que esta medida apunta a reducir riesgos y garantizar un ambiente seguro y controlado.

POSIBLES FESTEJOS

Uno de los aspectos más relevantes del dispositivo de seguridad es la preparación ante posibles celebraciones en caso de que Colo Colo gane el parti-

"Estamos informando, junto a Carabineros y la Secretaría de Transporte, sobre el despliegue de seguridad que se llevará a cabo el día domingo, y no solo el domingo, sino también el sábado y lunes"

Rodrigo Illanes
Delegado Presidencial Regional

do y obtenga el campeonato. Según detalló el general Muñoz, existe una contención especial preparada para el control de tránsito y para gestionar posibles aglomeraciones en la vía pública. Aunque se confirmó que el equipo visitante no permanecerá en Copiapó después del partido, las autoridades mantendrán la presencia de efectivos de seguridad hasta el final de las celebraciones.

Este tipo de dispositivos no solo busca evitar incidentes en-



LAS AUTORIDADES HICIERON UN LLAMADO AL RESPETO.

tre los fanáticos de ambos equipos, sino también minimizar los riesgos de daños a la propiedad pública y privada en las áreas cercanas al estadio y en los puntos de celebración potencial. "Con estas medidas, buscamos asegurar un evento deportivo seguro y ordenado,

tanto para los asistentes como para la comunidad de Copiapó", afirmó Muñoz.

AMBIENTE DE PAZ

El delegado presidencial regional, Rodrigo Illanes, hizo un llamado a todos los aficionados para que asistan al partido en

FOTO DE KARL CHINGA GRAWE/AGENCIA UNO

FOTO DE KARL CHINGA GRAWE/AGENCIA UNO



6.000 aficionados
llenarán el estadio Luis Valenzuela Hermosilla.

300 carabineros
estarán desplegados en la ciudad para resguardar el orden.

(viene de la página anterior)

CARABINEROS DE CHILE



MAPA DE CARABINEROS SOBRE EL CIERRE DE LAS CALLES CERCANAS AL ESTADIO PARA EL DOMINGO.

un ambiente de paz y disfruten de la jornada deportiva en un entorno familiar. “Estamos informando, junto a Carabineros y la Secretaría de Transporte, sobre el despliegue de seguridad que se llevará a cabo el día domingo, y no solo el domingo, sino también el sábado y lunes, en función de este partido de características inéditas en el ámbito deportivo”, señaló Illanes.

Además, Illanes expresó su deseo de que los hinchas de ambos equipos se concentren en el espectáculo deportivo y eviten cualquier manifestación de violencia. “Pedimos tolerancia y respeto. Esta es una fiesta deportiva y debe mantenerse como tal”, comentó Illanes, recordando a los fanáticos que el objetivo principal es que la jornada sea un encuentro de celebración deportiva y de sana convivencia.

CHOQUE CON LA TELETÓN

Hoy sábado también se realizará en Copiapó un evento de la Teletón en la Plaza de Armas, lo cual ha incrementado la complejidad de las medidas de seguridad, dado que el equipo visitante estaría llegando al hotel donde se alojarán, a metros de la plaza. Para este evento, las autoridades han dispuesto dispositivos adicio-

34° estrella es la que busca Colo Colo en esta última fecha del campeonato regular, la cual podría conseguir con ciertos resultados. Será monarca si gana y en caso de empate, depende de que la Universidad de Chile empate o pierda.

nales que permiten una convivencia pacífica entre ambas actividades. Se contará con efectivos que controlen a los hinchas, en caso de realizar un banderazo, que no está autorizado; y resguardar el acto de beneficencia.

Frente al posible banderazo de los hinchas de Colo Colo en el hotel donde se hospedará el equipo visitante, el general Muñoz aseguró que se ha dispuesto un dispositivo de seguridad para mantener el orden y evitar altercados en esa área, así como un acompañamiento seguro para la caravana de fanáticos que seguirá al equipo desde el aeropuerto hasta el estadio.

La seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Carla Orrego, señaló que se realizarán cortes de calle programados el domingo desde las 12:00 hasta las 20:00 horas en diversas zonas de la ciudad para facilitar el flujo de personas y el acceso seguro

12 a 20 horas se realizarán cortes de calle programados el domingo en diversas zonas de la ciudad para facilitar el flujo de personas y el acceso seguro al evento a desarrollarse mañana domingo.

al evento de mañana domingo. Entre las calles que se verán afectadas se encuentran la calzada completa de la cañalera de la Avenida Copayapu, entre Conrado Araya y la Avenida Luis Flores, así como la calzada completa de la calle Ignacio Carrera Pinto, entre Vicuña y Conrado Araya. Además, se ha informado a la comunidad sobre los desvíos de tránsito y las restricciones de acceso a ciertas zonas de la ciudad.

UNA FIESTA DEPORTIVA

El encuentro entre Deportes Copiapó y Colo Colo es visto no solo como un partido importante a nivel deportivo, sino como una oportunidad para demostrar el compromiso de la comunidad de Copiapó con la seguridad y el buen desarrollo de actividades de gran envergadura.

El operativo de seguridad y la colaboración entre las di-

ferentes instituciones buscan proyectar una imagen de integración y respeto, manteniendo la esencia de la actividad deportiva y fomentando un ambiente donde todos puedan disfrutar del espectáculo.

Además de los dispositivos de seguridad en el estadio y las calles, las autoridades locales han solicitado a los comercios de la zona mantenerse abiertos y no alterar su funcionamiento habitual, ya que las medidas de control y resguardo permitirán que el flujo de personas en la ciudad no afecte negativamente las actividades comerciales.

El delegado presidencial y Carabineros extendieron su agradecimiento a la comunidad de Copiapó por la comprensión y el apoyo brindado para el éxito de este operativo. La cooperación ciudadana es vista como fundamental para que el dispositivo de seguridad sea efectivo y permita que todos los asistentes y residentes puedan disfrutar de esta jornada sin inconvenientes.

Los habitantes de la ciudad están familiarizados con la organización de eventos de alta convocatoria, pero, en esta ocasión, el alcance del operativo es mucho mayor, considerando el nivel de importancia del partido y el impacto que tendrá en el ámbito deportivo nacional. **CS**